

May 22nd, 2023 – St Rita of the Impossible

Santa Rita procede de una buena familia. Sus padres eran conocidos como "los pacificadores de Jesús". Desde su juventud, Rita quiso ser monja agustina. Pero a los doce años se casó para siempre con un guerrero malhumorado y maltratador llamado Paolo. Tuvieron dos hijos gemelos.

Rita soportó los abusos de Paolo durante dieciocho años, hasta que éste cayó en una emboscada y murió apuñalado. Sus hijos juraron vengarse de los asesinos de su padre, pero gracias a las oraciones de Rita, murieron antes de consumar su venganza y en estado de gracia.

Ya libre de preocupaciones mundanas, Santa Rita sintió de nuevo la llamada a la vida religiosa. Pero algunas de las hermanas eran amigas de los asesinos de su marido y le negaron la entrada. Mediante la oración devota, Rita consiguió unir a las facciones enfrentadas; fue admitida en el monasterio de Santa María Magdalena a los 36 años. Era una edad avanzada para entrar en un convento.

Rita pasó 40 años en la vida religiosa. Era devota de la Pasión de Jesús, y en respuesta a una oración para sufrir como Cristo, recibió una herida crónica en la cabeza que parecía haber sido causada por una corona de espinas, y que sangró durante 15 años. Eran los estigmas.

postrada en cama durante los últimos cuatro años de su vida, sobrevivió sólo gracias a la Eucaristía. Casi al final, un visitante le preguntó si quería algo; la única petición de Rita fue una rosa de la finca de su familia. El visitante fue a la casa, pero siendo enero, sabía que no había esperanzas de encontrar una flor; allí, brotada en un arbusto por lo demás desnudo, había una sola flor de rosa.

Rita es conocida como mecenas de causas y situaciones desesperadas e imposibles. Esto se debe a que ha estado implicada en muchas etapas de la vida - como esposa, madre, viuda y monja; enterró a toda su familia tras tramas violentas; ayudó a traer la paz a su nación devastada por la guerra; vio sus sueños negados y cumplidos - PERO Santa Rita nunca perdió su fe en Dios ni su confianza en que Él podía arreglarlo todo.

San Juan Pablo II dijo: "Si preguntamos a Santa Rita por el secreto de [la] extraordinaria obra de renovación social y espiritual, ella responde: fidelidad al Amor crucificado". Rita, con Cristo y como Cristo, va a la cruz siempre y sólo por amor". En cada situación imposible que se nos presente en la vida, podemos salir victoriosos siguiendo el mismo camino. Mira esa imagen de Jesús en la pared... Mantén tus ojos en Jesús sufriente... Aférrate a su cuerpo sufriente... Deja que tu corazón y los corazones de Jesús y de María Inmaculada latañ juntos. El amor de Cristo siempre

encuentra un camino. Santa Rita de Casia, patrona de los imposibles, ruega por nosotros.

St. Rita comes from a good family. Her parents were known as “the Peacemakers of Jesus”. From her youth, Rita wanted to become an Augustinian nun. But at twelve, she was forever into a marriage with, an ill-tempered, abusive warrior named Paolo. They had twin sons.

Rita endured Paolo's abuses for eighteen years before he was ambushed and stabbed to death. Her sons swore vengeance on the killers of their father, but through the prayers of Rita, they died before enacting their revenge and died in the state of grace.

Now free from worldly concerns, St. Rita again felt the call to religious life. But some of the sister were friends of her husband's murders & refused her entry. Through devout prayer, Rita managed to bring the warring factions together; she was admitted to the monastery of Saint Mary Magdalen at age 36. That was old for entering a convent.

Rita passed 40 years in religious life. She was devoted to the Passion of Jesus, and in response to a prayer to suffer as Christ, she received a chronic head wound that appeared to have been caused by a crown of thorns, and which bled for 15 years. It was the stigmata.

bedridden for the last four years of her life, she survived on the Eucharist alone. Near the end, a visitor asked if she'd like anything; Rita's only request was a rose from her family's estate. The visitor went to the home, but it being January, knew there was no hope of finding a flower; there, sprouted on an otherwise bare bush, was a single rose blossom.

Rita is well-known as a patron of desperate, impossible causes and situations. This is because she has been involved in so many stages of life - as a wife, a mother, a widow, and a nun; she buried all her family after violent plots; she helped bring peace to her war-torn nation; she saw her dreams denied and fulfilled - BUT St. Rita never lost her faith in God or her trust that He could fix everything.

St. John Paul the Second said, “If we ask Saint Rita for the secret to [the] extraordinary work of social and spiritual renewal, she replies: fidelity to the Love that was crucified. Rita, with Christ and like Christ, goes to the cross always and only through love.” In every impossible situation we have in our lives, we can be victorious following the same path. Look at that image of Jesus on the wall... Keep your eyes on the suffering Jesus... cling to his suffering body... let your heart and the hearts of Jesus & immaculate Mary beat together. The love of Christ always finds a way. St. Rita of Cassia, patron of the impossible, pray for us.